



Einladung zum Seeforellenfischen am Zürichsee

Samstag, 4. Februar 2023 (7:30 bis ca. 12:00 Uhr)

Liebe Jungfischer

In die neue Fischersaison 2023 möchten wir mit der Pirsch auf Seeforellen am Zürichsee starten. Das abgebildete Exemplar (93 cm, 8 kg) wurde im Mai 2020 im unteren Zürichsee gefangen. Das Mindestmass für Seeforellen ist auf 40 cm festgelegt. Wir werden an verschiedenen Standorten vom Ufer aus auf die ‚Silberbarren‘ im See fischen – wohl wissend, dass solche kapitalen Fische leider nur sehr selten gefangen werden, trotz der Nachzucht in der Fischzuchtanlage Stäfa.



Winterschuhe, etc.), und **eigene, robuste Spinnrute**, die Rolle gut gefüllt mit Silch oder geflochtener Schnur.

Treffpunkt:

Samstag, 4. Feb. 2023 um 7:30 Uhr
am Fischerhüsli in Männedorf

Ende:

ca. 12:00 Uhr, ggf. etwas früher, falls es uns zu kalt werden sollte
(Fischerhüsli oder direkte Heimfahrt)

Ausrüstung:

Warme Unterwäsche, **wetterfeste Kleidung** (Jacke,

Thermohose, Handschuhe, Mütze,

Winterschuhe, etc.), und **eigene, robuste Spinnrute**, die Rolle gut gefüllt mit Silch oder geflochtener Schnur.

Köder:

Wobbler, Blinker oder Spinner (Gummifische) mit ca. 15-25 Gramm Gewicht für weites Auswerfen (bitte bei Drillingshaken deren Widerhaken gut mit eine Zange andrücken)

Verpflegung:

Für den Vormittag (**Znüni** und heissen Tee in Thermoskanne) **bitte selbst mitbringen!**

Transport:

Wir uns voraussichtlich auf zwei Standorte aufteilen und zwischenzeitlich auch den Standort wechseln, um unsere Fangchancen

Kosten:

Keine Kosten für die Teilnehmer; wir haben ein Gruppenpauschalpatent

Es wäre daher prima, wenn **noch ein bis zwei Eltern als Fahrer dabeibleiben könnten.**

Bitte alle potenziellen Fahrer zwecks Koordination Kontakt mit Thomas Rogall aufnehmen.

An-/Abmelden: bis 1. Feb. 2023 bei Thomas Rogall über unseren WhatsApp-Gruppen-Chat oder Natel 079 829 9052

Thomas hat eine Anzahl von Wobblern und Löffeln für die Jugendgruppe gekauft, die wir leihweise zur Verfügung stellen können. Bitte bringt zudem eigene Blinker und Wobbler mit, die wir an den Events in den vorangegangenen Saisons an Euch verteilt haben – diese sind nämlich erstklassige Forellenköder.

Mit herzlichen Grüssen,

Simon, Simon, René und Thomas